

## **Pressemitteilung**

**15. Mai 2019**

### **KJR-Vollversammlung: Jessica Marcus bleibt KJR-Vorsitzende**

#### **Forderung: 25 Prozent für junge Leute unter 25 Jahren auf den Kandidatenlisten der Parteien zur Kommunalwahl 2020**

Jessica Marcus ist bei der Frühjahrs-Vollversammlung des Kreisjugendring Nürnberg-Stadt (KJR) für weitere zwei Jahre als Vorsitzende bestätigt worden. Die 32jährige hauptberufliche Geschäftsführerin des Kreisjugendwerk Nürnberg e.V., einem Mitgliedsverband des KJR, übt die Funktion der KJR-Vorsitzenden ehrenamtlich aus. Ihre wichtigsten Vorhaben sind aktuell die weitere Stärkung der 64 Jugendverbände, die im KJR Mitglied sind, und die dringend notwendige bauliche Sanierung der Jugendbildungsstätte Burg Hoheneck, die der KJR im Landkreis Neustadt/Aisch im Auftrag der Stadt Nürnberg betreibt. Das 80-Betten-Haus wurde 1984 nach Umbau als Jugendbildungsstätte eröffnet und ist seitdem durchgehend in Betrieb als Seminar- und Beleghaus der Jugendarbeit in Nürnberg und Mittelfranken. Eine Modernisierung des historischen Bauwerks ist nun dringend erforderlich, so KJR-Vorsitzende Jessica Marcus.

#### **25 Prozent für unter 25 Jahre**

In einem Beschluß der Vollversammlung fordert der KJR die Parteien zur Nürnberger Kommunalwahl auf, jungen Menschen auf ihren Kandidatenlisten für die Stadtratswahl am 15. März 2020 eine Chance zu geben: Gefordert werden 25 Prozent der Listenplätze für Kandidatinnen und Kandidaten unter 25 Jahren.

#### **Europaparlament wählen ab 16**

Zur bevorstehenden Europawahl äußert sich der KJR ebenfalls. Wahlalter 16 soll auch für die Europawahl gelten. Die Forderung nach einer generellen Senkung des Wahlalters ist seit langem ein Anliegen des Kreisjugendrings.

#### **Vorstandswahlen**

Bei den weiteren Wahlen zum Vorstand wurde der stellvertretende KJR-Vorsitzende Mario Kienle (50 Jahre, Sportjugend) für zwei weitere Jahre in seinem Amt bestätigt. Wiedergewählt wurden auch die Vorstandsmitglieder Frank Bodenschatz (37, DGB-Jugend), Markéta Kaiser (34, Evangelische Jugend) Oliver Lehmann (28, BDKJ/Katholische Jugend) und Irina Schlundt (37, djo-Deutsche Jugend in Europa). Neu gewählt wurden in den KJR-Vorstand Philipp Ahnert (25, DLRG-Jugend), Linda Reinke (22, SJD-Die Falken) und Marc Steinberger (23, Sportjugend)

#### **65. Mitgliedsorganisation neu aufgenommen**

Die Kinder- und Jugendgruppe des Griechischen Heimatvereins Efxinos Pontos e.V. wurde neu in den Kreisjugendring aufgenommen.

Walter Teichmann, Geschäftsführer

Kreisjugendring Nürnberg-Stadt, Hintere Insel Schütt 20, 90403 Nürnberg, [www.kjr-nuernberg.de](http://www.kjr-nuernberg.de)